Bonjour,

Concernant le projet d'aménagement de la RD 998 entre Bedoues-Cocures et le pont de la Vernede, je vous informe de mon avis défavorable.

En effet, élargir une route ne la rend pas moins accidentogene : les véhicules rouleront plus vite, ce n'est pas une solution appropriée. D'autre part, il n'y a pas , dans les documents que j'ai consulté, d'éléments qui montrent que cette route est particulièrement l'objet d'accidents...

Le coût des travaux prévus est de 3,7 millions pour aménager moins de 5 kms de route... A l'heure de la sobriété budgétaire, je ne comprends pas quel enjeu il y a derrière un tel projet , qui puisse justifier une dépense aussi démesurée ? Le departement pourrait il revoir ce choix, ses priorités ?

L'étude d'impact sur la faune, la flore ....a fait l'objet d'un document de plus de 100 pages, et je ne suis pas du tout persuadée que le projet, qui inclus et touche autant de zones protégées, n'aura pas d'impact sur la nature, vu l'impact dégradant sur le paysage!

J'espère que vous saurez tenir compte de toutes mes remarques.

Cordialement,

Marlene Ferreira da Costa, habitante de Cocures.